

# 1

### Vereinsreise

An der diesjährigen Vereinsreise liessen wir fast alle Instrumente zu Hause. Unsere 3 stolzen Alphornbläser wanderten aber mit ihren überaus grossen Instrumenten durch die Walliser Rebberge und überraschten alle Teilnehmer mit ihren Klängen.



(Michael Peterhans, Heinz Bögli und Beat Peterhans, v.l.n.r)

Bei schönstem Herbstwetter konnten wir im Laufe des Tages diverse Weine degustieren und zwischendurch ein Raclette geniessen.

# 2

### 70-jähriges Jubiläum

Vor über 70 Jahren besuchte die Musikgesellschaft Fislisbach das erste Mal das Zürcher Sechseläuten als Zunftmusik der Vereinigten Zünfte zur Gerwe und Schuhmachern. Seither ist eine tiefe Freundschaft und Verbundenheit der beiden Vereine entstanden.



Einige Zunftmarschkompositionen wurden schon extra für Fislisbach in Auftrag gegeben und man freut sich jedes Jahr auf ein Wiedersehen am Sechseläuten oder Rechenmahl.

# 3

### nächste Termine

6. Dezember	Generalversammlung	13. April 2015	Sechseläuten
7. Dezember	Adventskonzert	1. / 2. Mai 2015	Jahreskonzert
		6. Juni 2015	Musiktag Lengnau
		26. Juni 2015	Sommerkonzert